

Jugendliche bastelten für den guten Zweck

VOLLER KREATIVITÄT. Um eine Spende für das Vorarlberger Kinderdorf zu ermöglichen, schöpften Jugendliche und Mitarbeiter(innen) der Jugendzentren Graf Hugo und Twogether ihr kreatives Potenzial voll und ganz aus. Die Idee, Gelkerzen zu erzeugen und diese mit unterschiedlichsten Materialien zu dekorieren, wurde mit Begeisterung sofort in die Tat umgesetzt.

Gleichzeitig wurden die Jugendhäuser dabei in weihnachtliche Stimmung versetzt. Dazu verhalf ebenso der vom Jugendservice Feldkirch durchgeführte Work-

shop, in welchem funkelnde Weihnachtssterne aus Perlen hergestellt wurden. Das Graf-Hugo-Café verwandelte sich vorübergehend in eine Weihnachtsbäckerei, wo Kekse gebacken und liebevoll verpackt wurden. Durch familiäre Unterstützung vergrößerte sich der Bestand an selbst gemachten Bio-Keksen um ein Vielfaches.

So entstand im Laufe einiger fleißiger Tage ein großes Repertoire an Leckereien und selbst gebasteltem Weihnachtsschmuck, welche beim Benefizverkauf am Feldkircher Weihnachtsmarkt großen Anklang fanden.



Feldkircher Weihnachtsmarkt

Einsatz am Feldkircher Weihnachtsmarkt

SPARKASSENPLATZ. Der von der Stadt Feldkirch zur Verfügung gestellte Weihnachtsstand am Feldkircher Adventmarkt bot die perfekte Gelegenheit, um den gebastelten Weihnachtsschmuck, die Kerzen und Kekse an Mann und Frau zu bringen. Da sämtliche Einnahmen des

Standes als Spende an das Vorarlberger Kinderdorf gingen, lief das Geschäft sehr gut und den Weihnachtsmarktbesuchern imponierte das soziale Engagement der Jugendlichen. Unser von der Stadt zur Verfügung gestellter Weihnachtsstand fand großen Anklang.

Impressionen



Aldijan Esra und Michael bei der Scheckübergabe an Robert Mathis vom Vorarlberger Kinderdorf.

XMAS Rap Night für das Vorarlberger Kinderdorf

Die Weihnachtsfeier der Offenen Jugendarbeit Feldkirch war heuer etwas ganz Besonderes!

JUGENDHAUS GRAF HUGO. Weihnachten ist die Zeit der Besinnung, aber auch die Zeit des Gebens. Mit diesem Gedanken im Hinterkopf nahm sich Michael Nami - in seiner Freizeit Rapper - vor, Jugendlichen mit nicht ganz einfachem Lebensweg eine Freude zu bereiten. Er trat mit der Idee an uns heran und so entstand gemeinsam die Idee, eine Charity-Weihnachtsfeier auf die Beine zu stellen. Auch das Jugendteam der Offenen Jugendarbeit war für diese Idee sofort Feuer und Flamme.

Feiern für den guten Zweck

So wurde das Event XMAS Rap Night geboren, welches am 15. 12. im Graf-Hugo-Partykeller stattfand. Die Feier begann mit einem weihnachtlichen Buffet im Graf-Hugo-Café. Hier wurden in weihnachtlichem Ambiente alle Sinne angesprochen.

Alkoholfreie K9-Cocktailbar
Weil das Publikum der Veranstaltung größtenteils Jugendliche unter 18 Jahren waren, kam auch die Cocktailbar unter der Leitung vom Jugendteam der Offenen Jugendarbeit Frastanz zum Einsatz. Es wurden zwei alkoholfreie Cocktails, passend zur Jahreszeit und Veranstaltung, angeboten.

Benefizkonzert
Mit guter Unterlage im Bauch startete anschließend das Benefizkonzert im Partykeller. Hier wurde der jungen Vorarlberger Rapszene eine Bühne geboten. Zahlreich strömten die Besucher(innen) auf das Event und bekamen nach dem Konzert noch coole Beats von Dj X-Bert auf den Drehtellern serviert.

Benefizkonzert

Der vollständige Erlös des Abends wurde dem Vorarlberger Kinderdorf und seinen Jugendlichen gespendet. Vielen Dank auch an unseren Sponsoringpartner, der Feldkircher Sparkasse, für die Unterstützung des Events. Wir wurden am Donnerstagabend herzlich vom Team des Vorarlberger Kinderdorfs und den Jugendlichen empfangen. Der Scheck über 1105 Euro wurde vom Jugendteam der Offenen Jugendarbeit Feldkirch und dem Mitveranstalter Michael Nami in



Zwei Besucherinnen der XMAS Rap Night.

Bregenz überreicht. Robert Mathis erzählte uns über sein Vorhaben, einen Platz für und mit seinen Jugendlichen gemeinsam zu gestalten, da kam unsere Spende genau richtig. Der unter anderem geplante Basketballkorb ist somit mehr als gedeckt. Es freut uns sehr, den Kindern und Jugendlichen im Vorarlberger Kinderdorf damit ein kleines Weihnachtsgeschenk ermöglicht zu haben.